

GLP/EVP-Fraktion Stadtrat Bern

Medienmitteilung

GLP und EVP bilden unter neuer Leitung eine gemeinsame Fraktion im Berner Stadtrat

Für Rückfragen

Janina Aeberhard, Co-Fraktionschefin, janina.aeberhard@gmx.ch,
078 775 55 62

Corina Liebi, Co-Fraktionschefin, corina.liebi@grunliberale.ch,
079 713 04 16

7. Januar 2025

GLP und EVP bilden unter neuer Leitung eine gemeinsame Fraktion im Berner Stadtrat

Die Grünlberalen und die EVP setzen ihre bewährte Zusammenarbeit im Berner Stadtrat fort und bilden auch in der Legislatur 2025–2028 die GLP/EVP-Fraktion. Das Co-Fraktionspräsidium übernehmen Janina Aeberhard (bisher) und Corina Liebi (neu). Die Fraktion dankt Yasmin Abdullahi herzlich für ihr Engagement in den vergangenen vier Jahren und begrüßt Roger Nyffenegger als neues Stadtratsmitglied. Zudem wünscht die Fraktion Melanie Mettler viel Erfolg und Freude als neue Finanzdirektorin der Stadt Bern.

Im Februar 2024 haben sich die damalige GLP/JGLP-Fraktion und die beiden EVP-Stadträtinnen Bettina Jans-Troxler und Debora Alder-Gasser vorläufig zu einer gemeinsamen Fraktion zusammengeschlossen. Die Zusammenarbeit war für alle Seiten angenehm und konstruktiv, weshalb die GLP und die EVP diese bewährte Partnerschaft auch in der Legislatur 2025–2028 unter dem Namen GLP/EVP-Fraktion fortsetzt.

Nach fünf Jahren als Co-Fraktionschef hat Maurice Lindgren entschieden, seine Funktion abzugeben. Mit seinem unermüdlichen Einsatz und seiner professionellen Leitung hat Maurice die Fraktion entscheidend geprägt und massgeblich zu ihrer Weiterentwicklung beigetragen. Die Fraktion dankt ihm herzlich für seine Arbeit und freut sich, dass er sich weiterhin als Stadtrat engagieren wird. Seine Nachfolge übernimmt Corina Liebi, die gemeinsam mit Janina Aeberhard (bisher) das Co-Fraktionspräsidium bildet. Beide freuen sich auf die neue Aufgabe und darauf, die Fraktion in eine erfolgreiche Zukunft zu führen.

Schweren Herzens verabschiedet sich die Fraktion von Yasmin Abdullahi (JGLP), die sich entschieden hat, eine Auszeit vom Stadtrat zu nehmen und daher nicht für die neue Legislatur zur Wahl angetreten ist. Die Fraktion dankt Yasmin herzlich für ihr grosses Engagement in den vergangenen Jahren und wünscht ihr alles Gute für ihren weiteren Weg. Ihre Nachfolge tritt Roger Nyffenegger, Vorstandsmitglied der GLP Stadt Bern und ehemaliger Co-Parteipräsident der JGLP Kanton Bern, an. Die Fraktion heisst Roger herzlich willkommen und wünscht ihm einen guten Start im Stadtrat.

Ende 2024 hat die GLP-EVP Fraktion ihre Interessen und Prioritäten für die Kommissionsarbeit diskutiert. Da die definitive Sitzverteilung zwischen den Fraktionen noch aussteht, können konkrete Nominierungen aktuell nicht bekannt gegeben werden. Die Fraktion strebt jedoch einen zweiten Sitz in der Finanzkommission (FIKO) an und ist bereit, dafür einen Sitz in der Geschäftsprüfungskommission abzugeben. Mit Melanie Mettler als neuer Finanzdirektorin der Stadt Bern sieht die Fraktion eine nachhaltige Finanzpolitik als zentralen Schwerpunkt und möchte ihr Regierungsmitglied mit einem weiteren Kommissionssitz bestmöglich unterstützen. Die Fraktion wünscht Melanie Mettler viel Erfolg und Freude in ihrem neuen Amt.